



Rivieraantibes.com

Pièces	2 Pièces
Superficie	48 m²
Référence	84954708
Prix	450 000 €

Golfe Juan

Appartement à vendre (06220)

Ce bel appartement 2 pièces de 48 m² offre une magnifique vue sur la mer. Il est situé dans une résidence de haut standing face au port. Les résidents bénéficient de nombreux services tels qu'une piscine sur le toit, un gardien disponible 24/24, une salle de sport et un sauna. L'appartement est entièrement climatisé et se compose d'un séjour lumineux donnant sur une profonde terrasse exposée au sud offrant la vue imprenable sur la mer. Il dispose également d'une cuisine indépendante entièrement équipée, d'une salle de douche et de toilettes séparées. Un garage et une cave sont inclus avec la ...

This beautiful 48 m² 1-bedroom apartment offers a magnificent sea view. It is located in a prestigious residence facing the port. Residents benefit from numerous amenities such as a rooftop swimming pool, a 24/7 concierge service, a gym, and a sauna. The apartment is fully air-conditioned and consists of a bright living room opening onto a deep south-facing terrace offering breathtaking sea views. It also features a fully equipped separate kitchen, a shower room, and separate toilets. A garage and a cellar are included with the possibility to acquire an additional second garage.

RIVIERA REALISATION ANTIBES

34, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

